



LICHTERFEST

AN DER KOPPELSCHLEUSE

8. September 2017

Die Ausstellung
„Polar/Light. Lichtinstallationen
von Andrea Thembie Hannig“
im Kunstzentrum Koppelschleuse
ist bis 23 Uhr geöffnet
und die Ausstellung
„Karte Kompass Karavelle“
im Emsland Archäologie Museum
ist bis 22 Uhr geöffnet.

Parkplätze sind im Bereich des
Kreisels Helter Damm und
des Leichtathletikstadions
ausgeschildert.

Gefördert durch:



Gefördert durch die Emsländische Landschaft e.V. für die
Landkreise Emsland und Grafschaft Bentheim mit Mitteln
des Landes Niedersachsen



KoppelschleuseMeppen



Das 9. Lichterfest an der Koppelschleuse bietet seinen Besuchern am 8. September ein besonderes, ästhetisches Erlebnis für die ganze Familie. Schüler und Dozenten der Kunstschule werden mit Lichtobjekten und Lichtkunstwerken den Bereich des Weges durch den Park an der Koppelschleuse gestalten. Am Emsland Archäologie Museum ist die Feuershow vom Zirkus Lavawusch des Theaterpädagogischen Zentrums zu bewundern. In einer heißen Mixtur aus ausdrucksstarken Choreografien und klangvoller Musik entsteht ein Spiel mit dem Feuer. Mit brennenden Fächern, Stöcken, Seilen, Pois und Fackeln werden die Zuschauer in den Feuerbann gezogen. Als Walkact wandern auf Stelzen seltsame Lichtkoblde durch den Park. Die Singersongwriterin Meike Koester aus Braunschweig wird im Jugend- und Kulturgästehaus spielen. Im Emsland Archäologie Museum können sich vor allem die kleinen Besucher Stockbrot über dem knisternden Lagerfeuer vor dem Museum backen.



ab **19.30 Beginn**
Stockbrot am Archäologiemuseum
Walkacts, Illumination

20:15
Kirbanu
Emsland Archäologie Museum

20:30
Feuershow
Park am Emsland Archäologie Museum

21 Uhr
Meike Koester
Acoustic Pop Rock
Jugend- und Kulturgästehaus

22.15 Uhr
Feuershow
Park am Emsland Archäologie Museum

Gestaltung und Illumination des Parks
durch „LaTanza Licht & Design“,
Bremen und die Kunstschule im
Meppener Kunstkreis e.V.

Der Eintritt ist frei.



Darüber hinaus spielt hier die australische Musikerin Kirbanu. Im Kunstzentrum Koppelschleuse ist die Ausstellung „Polar/Lights“ mit Lichtinstallationen von Andrea Thembie Hannig zu sehen. Höhepunkt des Lichterfestes 2017 ist die Gestaltung des Areals an der Koppelschleuse durch die Lichtdesigner der Agentur LaTanza aus Bremen.

Vom Jugend- und Kulturgästehaus bis zum Kunstzentrum tauchen die Besucher ein, in einen magischen Ort, der zum Lustwandeln und Entdecken einlädt. Leuchtendes Orange, feuriges Rot, Magenta oder dunkles Blau lassen Gebäude und Park in einem ganz neuen Licht erscheinen.

Im Park werden den Gästen kulinarische Köstlichkeiten von Lammers Catering geboten, Das Weinhaus Hülsmann präsentiert sommerliche Weine, Weincocktails und alkoholfreie Secco's in der Wein-Bar. Auch im Jugend- und Kulturgästehaus und im Café Koppelschleuse werden Getränke angeboten.

